

## Jour de Noël

*« Et ils allèrent en hâte, et ils trouvèrent Marie et Joseph, et le petit enfant couché dans la crèche. Et l'ayant vu, ils divulguèrent la parole qui leur avait été dite touchant ce petit enfant » (Luc 2:16-17).*

À Noël, Dieu n'a pas seulement fait bouger la terre, il a aussi fait bouger le ciel. Les seuls témoins de la naissance du Christ sont Marie et Joseph. Eux seuls ont vécu la venue du Fils de Dieu dans le monde qu'Il avait créé. Il n'y avait personne avec eux lorsque le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs est né. Alors Dieu, qui avait le pouvoir d'orienter la décision de César pour déplacer les peuples du monde, a déplacé le ciel. Il n'allait pas permettre que la naissance de son Fils passe inaperçue. Dieu a envoyé Ses anges pour annoncer la naissance de Jésus. Il a peut-être utilisé le plus grand souverain de la terre pour s'assurer que l'incarnation accomplirait ses anciennes promesses, mais Il n'a pas dit aux rois, aux princes ou même aux prêtres que Jésus était né. Non, Il l'a annoncé aux bergers locaux, qui devinrent les premiers témoins du Bon Pasteur.

Lorsque j'ai vu pour la première fois la « contrée des bergers » juste à l'extérieur de Bethléem, je dois avouer que j'ai été déçu. Elle était si ordinaire. Je ne sais pas trop à quoi je m'attendais, mais c'est ce que j'ai trouvé. Les champs n'étaient pas très différents des champs pierreux avec des moutons éparpillés que je connaissais sur les collines Pennine dans le Lancashire. Pourtant, dans ce lieu si ordinaire, les anges sont venus. La terre ne connaissait pas la naissance d'Emmanuel. Mais les anges étaient remplis de l'émerveillement de la gloire, de l'amour, de la grâce et de la paix de Dieu. Ils interpellent nos cœurs. Que pouvons-nous faire pour transmettre l'amour de Dieu à ce monde ? Noël, c'est la puissance et la réalité de Christ entrant dans un monde plein de besoins, besoins que Lui seul peut satisfaire.

Le message que les bergers ont reçu était une bonne et joyeuse nouvelle qui s'adressait à tous. Le message de salut immuable de Dieu est centré sur la personne de son Fils. Le Sauveur est né. L'erreur de la religion est de croire que nous pouvons, d'une manière ou d'une autre, atteindre Dieu. L'Évangile nous dit que Dieu est descendu là où nous étions pour nous éléver là où Il est. Jésus a connu la pauvreté de la crèche, l'obscurité de Nazareth, le rejet de Son peuple et la souffrance du Calvaire pour nous montrer le cœur de Dieu et nous racheter.

Il n'est pas étonnant que les anges aient dit : « Gloire à Dieu dans les lieux

très-hauts ; et sur la terre, paix ; et bon plaisir dans les hommes ! » (verset 14). Ces mots sont les thèmes de la vie de Christ. Lui seul a glorifié Dieu et lui seul, en tant que Prince de la paix, apporte la paix dans nos cœurs. Pour trouver Christ, nous avons besoin d'une foi simple et d'un esprit humble. C'est avec une telle attitude que les bergers sont venus voir l'Enfant Jésus. Les bergers furent les premiers visiteurs invités à voir le Bon, le Grand et le Chef des bergers qui était entré dans Sa création. Et ils n'hésitèrent pas à partager la bonne nouvelle. Il n'y avait ni confusion ni doute dans le cœur et l'esprit des bergers. Ils avaient vu des anges et ils avaient vu le Sauveur dans une crèche. La foi, et seulement la foi, voit la majesté et l'humilité de Christ. La foi se traduit par l'adoration et le service. C'est l'exemple que nous donnent les bergers. Ils ont vu l'enfant et ont ensuite répandu la bonne nouvelle. Que Dieu, qui a fait bouger la terre et le ciel pour glorifier son fils, fasse bouger nos cœurs en ce jour de Noël, pour adorer notre Sauveur et partager Son amour.

**Gordon D Kell**